Uno mas Uno UNO | MAS | UNO

> Empresarios de EU condenan la política de derechos humanos

Piden a Carter que no sancione a países latinoamericanos represivos

Patrick Buckley/Latin

WASHINGTON, 5 de mayo. — Los presidentes de las Cámaras de Comercio estadunidenses en Latinoamérica, aprobaron durante su reunión anual una resolución que condena la política de derechos humanos del presidente James Carter, y pidieron a su gobierno que no adopte sanciones económicas contra países latinoamericanos acusados de violar esos derechos.

Knowlton King, presidente de la Cámara de Comercio norteamericano en Brasil, declaró que casi todos los gobiernos de América Latina son "básicamente respetuosos" de los detechos humanos y agregó que sólo se producen "violaciones individuales".

"El respeto a los derechos humanos es una filosofia básica en países como Brasil. Argentina y Chile, pero tenemos la impresión de que la Casa Blanca no distingue entre la filosofía del gobierno y el error humano individual", dijo King.

También destacaron su deseo de unir las inversiones públicas y privadas en América Latina "para conseguir el desarrollo económico de la región".

Alejandro Perry, presalente de la Câmara de Comercio estadunidense en Argentina, afirmó por su parte que han habido "significativas mejorías" en la situación de los derechos humanos en Argentina y dijo que "teriemos absoluta fe en el futuro argentino y en la estabilidad economica del país".